

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Requalification des remparts de Mousserolles** **Les jeunes volontaires de l'association Concordia aux** **petits soins du Pavillon « X »**

**Du 4 au 25 août 2021, la Ville de Bayonne accueille un groupe de 12 jeunes volontaires de l'association Concordia pour la réalisation d'un chantier international en vue d'une rénovation d'une partie du Pavillon X, situé chemin de Mousserolles, propriété de la Ville mise à disposition de l'association Club Léo Lagrange. Ces travaux s'inscrivent dans la démarche de requalification des remparts de Mousserolles et constituent une action d'animation locale et d'utilité sociale à dimension internationale.**

La partie voutée du porche de l'ancienne armurerie nécessite une rénovation légère. À ce titre, le Club Léo Lagrange dans le cadre de ses missions d'éducation populaire, a proposé que ce projet s'inscrive dans une démarche sociale, solidaire et participative en partenariat avec l'association Concordia en charge de la maîtrise d'œuvre du projet.

Cette association, reconnue d'éducation populaire, a pour principaux objectifs de contribuer à l'animation de la vie sociale par la participation de bénévoles français et étrangers (italiens, allemands, espagnols..) à la réalisation de travaux civils d'intérêt collectif, de favoriser la circulation des personnes et des idées par les échanges internationaux dans un but de connaissance, de compréhension mutuelle et de paix et de promouvoir un projet éducatif, encourageant une citoyenneté active des personnes.

Le chantier international, organisé par Concordia en partenariat avec la Ville de Bayonne et le Club Leo Lagrange, se déroule du 4 au 25 août et permet aux volontaires étrangers et locaux de rénover la partie voutée du porche de l'ancienne armurerie sous la responsabilité de Concordia. Ce chantier de bénévoles (12 jeunes et 3 animateurs) constitue une action d'animation locale à dimension internationale et garantit la réalisation de travaux d'utilité sociale.

Un contrôle continu des travaux sera réalisé régulièrement par les services de la Ville de Bayonne, des animateurs de Concordia et d'un représentant du Club Léo Lagrange.

La Ville de Bayonne apporte un soutien financier par le biais d'une subvention de fonctionnement d'un montant de 6 971€ et fournit les matériaux et le matériel nécessaires au bon déroulement du chantier (enveloppe estimée à 1 500€).

Le Club Léo Lagrange assure la prise en charge de l'hébergement des bénévoles, sous forme de campement éphémère sur le site des remparts de Mousserolles, et de leurs loisirs.